

Gibt es von Seiten der Verwaltung zu diesem Grundstücksbereich neue Informationen, bzw. kann man gegebenenfalls auf den Grundstücksbesitzer einwirken, um diesen Grundstücksbereich im Bereich einer Haupteinfallstraße zur Altstadt gepflegter erscheinen zu lassen?

Die Verwaltung erläutert, dass der Besitzer bekundet hat, diesen Bereich schnellstmöglich zu entwickeln. Eine genaue Zeitachse bezüglich einer Verwirklichung eines Bauprojektes ist derzeit jedoch nicht darstellbar, es finden Gespräche hierzu mit der Verwaltung statt.